
Verbale n°12 del 15/12/2010

ORDINE DEGLI INGEGNERI DELLA PROVINCIA DI SALERNO

COMMISSIONE IMPIANTI

Si  è  riunita,  su  convocazione  del  segretario  pro  tempore  ing.  Guglielmo  Cafarelli,  il  giorno
15/12/2010 alle ore  17.30, nella sede dell’Ordine degli ingegneri  della Provincia di Salerno, la
Commissione Impianti per discutere i seguenti punti all’ordine del giorno:

1) lettura ed approvazione verbale precedente Commissione;

2) stato di avanzamento del corso “progettazione integrata degli impianti in edilizia (D.M.
37/08)”;

3) le problematiche relative all'esercizio degli impianti a pressione con norme ed adempimenti;

4) varie ed eventuali.

Sono presenti gli ingegneri:
Acone  Mariano,  Laudato  Giuseppe,  Fruncillo  Domenico,  Malafronte  Pietro,  Rizzo  Maurizio,
Romano Roberto, Cafarelli Guglielmo ed il consigliere referente de Martino Francesco.

Presiede la seduta Acone Mariano, funge da segretario Fruncillo Domenico.

Il presidente alle 17.45 dichiara aperta la riunione.

1. Si approva il verbale della precedente riunione.

L'ing. de Martino conferma che le proposte fatte dalla nostra  Commissione riguardo lo
sviluppo del questionario ideato dalla Commissione Sicurezza sono state accolte.

2.  L’ing.  Romano  evidenzia  alcune  problematiche  relative  all’organizzazione  del  corso
“progettazione  integrata  degli  impianti  in  edilizia  (D.M.  37/08)”,  con  particolare
riferimento all’approccio finora seguito ed alla necessità di evidenziare gli aspetti giuridici
oltre  a  quelli  tecnico-normativi.  L’ing.  Acone,  tenuto  conto  di  quanto  emerso  dalla
discussione in merito ai contenuti e al metodo, invita gli interessati a raccogliere idee e
proposte da esaminare rinviando la discussione alla prossima riunione; infine fa presente
che  le  schede  di  preiscrizione  dei  corsi:  “progettazione  integrata  degli  impianti  in
edilizia  (D.M.  37/08)”;  “impianti  di  mini  e  micro  generazione  di  energia  da  fonte
rinnovabile”;  “cogenerazione  e  rigenerazione”;  saranno  quanto  prima  inserite  nella
newsletter dell’Ordine. 

Alle ore 18.10 l'ing. Cafarelli lascia la Commissione per precedenti impegni.

3. Considerato  il  limitato  numero  dei  presenti,  il  punto  viene  aggiornato  alla  prossima
Commissione.

4. Viene proposta l'organizzazione di una giornata di approfondimento e discussione sulle
verifiche degli impianti elettrici.



L’ing. Acone fa presente che sarebbe opportuno aprire una discussione sul rinnovo delle
cariche per l'anno 2011, in particolare per quanto riguarda le figure di vice-presidente e
vice-segretario.

Su proposta del Presidente, viene fissata come data per il successivo incontro il giorno 12/01/2011
alle ore 17:30 presso la sede dell’Ordine, con il seguente ordine del giorno:

1. lettura ed approvazione verbale precedente Commissione;

2. aggiornamento stato di avanzamento dei corsi di cui al precedente punto 2;

3. le problematiche relative all'esercizio degli impianti a pressione con norme ed adempimenti;

4. varie ed eventuali.

Alle 19.15 il presidente dichiara conclusa l'odierna riunione.

Del ché è verbale L.C.S.

Il Segretario pro-tempore               Il Presidente pro-tempore

Ing. Domenico Fruncillo                  Ing. Mariano Acone


